

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Kesimpulan yang diperoleh penulis adalah sebagai berikut.

- a. Perhitungan PPN CV Mariposa belum benar karena terdapat penjualan yang belum dilaporkan. Jumlah PPN yang sesuai dengan perhitungan perusahaan sebesar Rp 2.601.398.140 sedangkan jumlah PPN yang sesuai dengan jumlah penjualan yang ada di buku penjualan sebesar Rp 2.662.398.140 sehingga terdapat PPN kurang bayar sebesar Rp 61.000.000.
- b. Perhitungan Pajak Penghasilan (PPh) pada Laporan Laba/ Rugi CV Mariposa belum benar karena terdapat penjualan yang belum dilaporkan. Adanya perbedaan jumlah penjualan mengakibatkan jumlah pajak penghasilan terutang juga berbeda sehingga jumlah laba setelah pajak CV Mariposa berbeda pula. Jumlah laba setelah pajak menurut perhitungan perusahaan adalah sebesar Rp 33.061.936 dan jumlah perhitungan laba setelah pajak menurut data sesuai dengan buku penjualan adalah sebesar Rp 504.286.341 sehingga terdapat selisih sebesar Rp 471.224.405.
- c. Akibat adanya perbedaan jumlah penjualan yang dilaporkan dan yang ada dalam buku penjualan, hal itu berpengaruh pada PPN CV Mariposa sehingga dapat menyebabkan timbulnya konsekuensi perpajakan terkait

dengan PPN CV Mariposa. Jumlah PPN Terutang jika CV Mariposa melakukan pembetulan lebih sedikit dibandingkan jika CV Mariposa tidak melakukan pembetulan pada pelaporan PPN perusahaan. Jumlah PPN Terutang CV Mariposa apabila melakukan pembetulan pada 31 Januari 2020 sebesar Rp 69.120.000.

5.2.Saran

Berdasarkan data yang penulis terima dari CV Mariposa, maka penulis memberikan saran agar CV Mariposa melakukan pembetulan pelaporan PPN pada masa September, November dan Desember 2019 sehingga CV Mariposa menanggung sanksi lebih sedikit dibandingkan apabila jika sudah terjadi pemeriksaan pajak mengingat saat ini CV Mariposa sedang dilakukan pemeriksaan pajak oleh tim pemeriksa pajak dari KPP Semarang Barat. Selain itu, CV Mariposa juga sebaiknya melaporkan jumlah penjualan yang sesuai dengan buku penjualan atau dengan hitungan yang benar pada saat pelaporan SPT Tahunan sehingga CV Mariposa tidak mendapatkan sanksi yang lebih berat lagi.